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Grundlage deines Charakters. 
Selbsterkenntnis. fühlen, empfinden, denken, sprechen und handeln. 

 
 
 
 
Physiognomie und Charakter - Menschen sehen – Menschen verstehen.  https://www.carl-huter.ch/carl-
huter-verlag/b%C3%BCcher-shop-ch-fl/physiognomie-und-charakter/ 
https://www.carl-huter.ch/carl-huter-verlag/werke-von-carl-huter/individuum-und-universum 
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Physiognomie - Selbsterkenntnis 
 

 
Physiognomie und Charakter Menschen sehen Menschen verstehen. https://www.carl-huter-
institut.ch  
 

http://www.carl-huter-institut.ch/
http://www.carl-huter-institut.ch/
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Evolution 

 

Der Lebensleib /Der Empfindungsleib. Max Heindel. 
Er ist unser Handlungskörper und bewirkt die Umsetzung aller unserer konkreten Gedanken in Taten. Er dient 
der Seele ebenso wie dem Geist in ihren Lernprozessen hier auf Erden 
https://www.kosmo-konzeption.rosen-kreuzer.de/S000095.php 
Die Matrix des Lebens. https://www.amazon.de/Die-Matrix-Lebens-Weibliche-Wandlung/dp/3867810249 
Erkenne und heile Dich selbst durch die Kraft des Geistes. 
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1059619700 
Bertha Dudde - Von Alpha bis Omega YouTube. 
https://www.youtube.com/playlist?list=PLkLAYCgBLhmfuyH8JHjYkgkvGxcB4as74  
Das Göttliche Leben im Werden. Sri Aurobindo. 
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1000111339   
Bücher. https://gabriele-verlag.de/kategorie/buecher 
Die Religion der Zukunft https://gabriele-verlag.de/kategorie/ebooks/gottesprophetie-heute-ebooks  

http://www.kosmo-konzeption.rosen-kreuzer.de/S000095.php
http://www.amazon.de/Die-Matrix-Lebens-Weibliche-Wandlung/dp/3867810249
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1059619700
https://www.youtube.com/playlist?list=PLkLAYCgBLhmfuyH8JHjYkgkvGxcB4as74
http://www.evolutionsforschung.org/SA.htm
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1000111339
https://gabriele-verlag.de/kategorie/buecher
https://gabriele-verlag.de/kategorie/ebooks/gottesprophetie-heute-ebooks
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Solange unser Empfinden, Denken und Verhalten nicht gereinigt ist, bleibt die Tür Offen. 

 
Papsttum und Päpste im 20. Jahrhundert. Von Leo XIII. zu Johannes Paul II. Georg Schwaiger. 
Dieses sehr gut lesbare und schon deshalb empfehlenswerte Buch beginnt mit einem kurzen Abriss der 
Papstgeschichte des 19. Jahrhunderts und wendet sich dann, beginnend mit Pius IX., den einzelnen Päpsten zu. Die 
dunklen Kapitel, wie die Abschottung der Kirche unter Pius X. werden nicht ausgespart, der Autor findet jedoch 
immer zu einer ausgewogenen Bewertung der Persönlichkeit der Päpste. Dies gilt insbesondere für die Zeit des 
Nationalsozialismus. Es konzentriert sich nicht nur auf die Personen, sondern bietet in Grunde eine Geschichte 
der katholischen Kirche im 20. Jahrhundert. Dr. Deschner. Die Wahrheit. 
https://www.amazon.de/Papsttum-Päpste-20-Jahrhundert-Johannes/dp/3406448925 
Politik der Päpste https://www.amazon.de/Politik-Päpste-Jahrhundert-aktualisierte-Heilsgeschichte/dp/3498012827 
Das Kreuz mit der Kirche. https://www.deschner.info/index.htm?/de/werk/17/kurzbeschreibung.htm 
Wer schweigt macht sich mitschuldig. https://www.the ologe.de/nachruf.htm 
Religion - Segen oder Fluch der Menschheit? 
https://www.suhrkamp.de/bueche r/religion_segen_ ode r_fluch_ der_menschheit_-_71016.html 
Die Bibel. Von 2012 in die Endzeit. https://www.bibel-und-2012.de/2012-02/wer-sind-die-24-altesten-aus-
offenbarung-kapitel-4-vers-4.html  
Die 7 Eigenschaften und die 12 Grundstrahlen Gottes. https://www.per-crucem-ad-rosam.de/KapSpirit/7.htm 

 
Das Kettenopfer Gabriele-Verlag.de 
Über viele Jahrtausende wurden die Propheten Gottes – von Abraham über Jesus von Nazareth, bis Gabriele sowie 
ungezählte weitere weise Männer und Frauen immer wieder verfolgt und viele von ihnen grausam ermordet, weil die 
jeweils machthabende Priesterkaste seit jeher gegen den Gott der Liebe, des Friedens und der Freiheit – Gott in uns 
kämpft. In einer Reihe von TV-Sendungen wird aufgezeigt, welche Opfer gottergebene Menschen immer wieder 
erbrachten. Wir sprechen von „Kettenopfern “, da sich ein Opfer nach dem anderen, gleich den Gliedern einer 
Kette, in das Verfolgungsschicksal einreiht, das ihm von der Priesterkaste aufgezwungen wurde.  
https://www.amazon.de/Das-Kettenopfer-Matthias-Holzbauer/dp/3892019592 
Lebensschule zur Lebensbemeisterung.  
https://gabriele-verlag.de/produkt/lebensschule-zur-lebensbemeisterung-set-alle-5-baende 
Die Bibel ist nicht vom Himmel gefallen https://www.theologe.de 
Wie der Teufel in der Bibel hauste. https://www.theologe.de/theologe8.htm  
Klimawandel. https://www.youtube.com/watch?v=QWfzim9Ttyc   
Ich Ich Ich  Die Spinne im Netz. https://gabriele-verlag.de/produkt/ich-ich-ich-die-spinne-im-netz/ 
Der Dritte Weltkrieg. https://www.amazon.de/Buch-Weltkrieg-Einhundert-schildern-Ereignisse/dp/3980573354  

 
Unerwünschte Wahrheiten. Fritz Vahrenholt, Sebastian Lüning 
Der Klimawandel bewegt uns alle - weil er uns alle gleichermaßen betrifft. Vor allem die Fridays-for-Future-
Bewegung hat der diffusen Angst, die daraus resultiert, enormen Auftrieb gegeben. Zeit also, dem etwas 
entgegenzusetzen und wieder zu einem offenen Diskurs zurückzukehren.In fünfzig Kapiteln beantworten die Autoren 
deshalb die fünfzig wichtigsten Fragen zur Klimadebatte. Eine wertvolle Wissensgrundlage, um sich konstruktiv, 
faktenorientiert und selbstbewusst an der Diskussion über Tempo, Art und Ausmaß von Klimaschutzmaßnahmen 
beteiligen zu können. Dabei gehen die beiden Klimaexperten auch auf Vereinfachungen, Übertreibungen und 
Zuspitzungen ein, die in Deutschland nicht nur bei der jungen Generation ein Gefühl der Bedrohung erzeugt haben. 
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1057411718  

http://www.amazon.de/Papsttum-P%C3%A4pste-20-Jahrhundert-Johannes/dp/3406448925
http://www.amazon.de/Politik-P%C3%A4pste-Jahrhundert-aktualisierte-Heilsgeschichte/dp/3498012827
http://www.deschner.info/index.htm?/de/werk/17/kurzbeschreibung.htm
http://www.theologe.de/nachruf.htm
http://www.suhrkamp.de/buecher/religion_segen_oder_fluch_der_menschheit_-_71016.html
https://www.bibel-und-2012.de/
http://www.bibel-und-2012.de/2012-02/wer-sind-die-24-altesten-aus-offenbarung-kapitel-4-vers-4.html
http://www.bibel-und-2012.de/2012-02/wer-sind-die-24-altesten-aus-offenbarung-kapitel-4-vers-4.html
http://www.per-crucem-ad-rosam.de/KapSpirit/7.htm
https://www.amazon.de/Das-Kettenopfer-Matthias-Holzbauer/dp/3892019592
https://gabriele-verlag.de/produkt/lebensschule-zur-lebensbemeisterung-set-alle-5-baende
http://www.theologe.de/
http://www.theologe.de/theologe8.htm
https://www.youtube.com/watch?v=QWfzim9Ttyc
https://gabriele-verlag.de/produkt/ich-ich-ich-die-spinne-im-netz/
http://www.amazon.de/Buch-Weltkrieg-Einhundert-schildern-Ereignisse/dp/3980573354
javascript:void(0);
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1057411718
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Ärzte, Heiler, Scharlatane. Schulmedizin und alternative Heilverfahren auf dem Prüfstand. Stöhr, Manfred 
Entschlackungskuren, Akupunktur, Bachblüten-Therapie und Homöopathie - alternative Heilverfahren haben 
Konjunktur, während der Unmut der Patienten mit der Schulmedizin wächst. Manfred Stöhr, Direktor der Klinik für 
Neurologie und klinische Neurophysiologie am Klinikum Augsburg, verspricht die angebotenen Heilverfahren 
kritisch zu prüfen, aber auch die Schwächen der Schulmedizin herauszupräparieren und - soweit möglich - die beiden 
Welten miteinander zu versöhnen. Auf den letzten zwanzig Seiten entwirft Stöhr dann einen "integrativen" Ansatz, 
das heißt, eine Erweiterung der Schulmedizin zur ganzheitlichen Medizin durch Integration "wertvoller" alternativer 
Heilweisen. Heraus kommt ein Katalog von Selbstverständlichkeiten: Das soziale und weltanschauliche Umfeld der 
Patienten sei einzubeziehen; oder der Erhaltung von Gesundheit müsse ein ebenso hoher Stellenwert eingeräumt 
werden wie der Behandlung von Krankheitssymptomen. Da erscheint es nur konsequent, dass der Autor von der Liste 
der "Alternativen" die Klassiker weiterempfiehlt: Entspannungstechniken gegen Stress und Schlaflosigkeit, 
Physiotherapie bei Bandscheibenerkrankungen, Akupunktur und einige Heilpflanzen, die ihre Wirksamkeit bereits 
unter Beweis gestellt haben wie das Johanniskraut bei Depressionen. Überraschend ist lediglich der Gedanke, auch 
spirituelle Heilverfahren bei chronischen, lebensbedrohlichen und psychosomatischen Leiden zu berücksichtigen, 
obwohl sie sich einem rationalen Zugang ebenso verschließen wie die verteufelte Homöopathie. Um Ärzten 
Denkanstöße zu geben, ist das Buch sicher gut geeignet, um Patienten zu informieren, zu sehr aus der subjektiven 
Sicht des Weißkittels geschrieben. Übrigens wären Illustrationen eine willkommene Auflockerung gewesen; ein 
straffes Lektorat hätte leicht den Platz dafür schaffen können. Manfred Stöhr. 
Gefährliche Lebensmittelzusatzstoffe 
https:/www.amazon.de/Scharlatane-Schulmedizin-alternative-Heilverfahren-Pr%C3%BCfstand/dp/3798513058 
Gefährliche Lebensmittelzusatzstoffe  
https:/www.sanitas.com/de/magazin/aktiv-sein/ernaehrung/lebensmittelzusatzstoffe.html  
Ärzte gefährden Ihre Gesundheit. https:/www.amazon.com/Ärzte-gefährden-Ihre-Gesundheit/dp/3864450888  

 
Mit Ernährung heilen.  
Andreas Michalsen, Chefarzt für Naturheilkunde am Immanuel Krankenhaus Berlin und Professor der Charité Berlin, 
schreibt auf dem neusten Stand der Forschung über gesunde Ernährung, Heilfasten und Intervallfasten. Indem er die 
Fakten mit dem Wissen aus seiner langjährigen Erfahrung verbindet, sensibilisiert er uns und schafft ein neues 
Bewusstsein für eine gesunde Ernährung und einfaches Fasten. Essen und Fasten gehören zusammen und sind 
hochwirksam in der Vorbeugung und Behandlung von chronischen Erkrankungen.  
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1052665794  

 
Vitalstoffe gezielt einsetzen. Dr. Edmund Schmidt. 
Mithilfe von Vitaminen, Mineralstoffen, Aminosäuren, Fettsäuren, Spurenelementen und Pflanzenbegleitstoffen 
können wir Krankheiten besiegen. Sie dienen der Zellerneuerung, der Verjüngung und der Vitalität! Wir können sie 
gezielt über unsere Nahrung oder in Form von Nahrungsergänzungsmitteln aufnehmen. Welcher Vitalstoff dabei in 
welcher Situation sinnvoll ist, zeigen uns die Ernährungsexperten Nathalie und Dr. med. Edmund Schmidt. Sie gehen 
detailliert auf die häufigsten Krankheiten ein und erklären, wie die Vitalstoffe in unserem Organismus wirken. Und 
geht es uns gut, erfahren wir, wie wir mit den natürlichen Substanzen unsere Gesundheit erhalten können. Mit vielen 
Tabellen zur gezielten Vitalstof-faufnahme!  
https://www.vitaminplus.ch/literatur/4347-buch-vitalstoffe-gezielt-einsetzen-9783843411905.html  
Gewürz. https://www.chefkoch-gewuerze.ch/herzlich-salzfrei?page=2  

https://www.amazon.de/s/ref%3Ddp_byline_sr_book_1?ie=UTF8&amp;text=Manfred%2BSt%C3%B6hr&amp;search-alias=books-de&amp;field-author=Manfred%2BSt%C3%B6hr&amp;sort=relevancerank
http://www.amazon.de/Scharlatane-Schulmedizin-alternative-Heilverfahren-Pr%C3%BCfstand/dp/3798513058
http://www.sanitas.com/de/magazin/aktiv-sein/ernaehrung/lebensmittelzusatzstoffe.html
http://www.amazon.com/%C3%84rzte-gef%C3%A4hrden-Ihre-Gesundheit/dp/3864450888
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1052665794
http://www.vitaminplus.ch/literatur/4347-buch-vitalstoffe-gezielt-einsetzen-9783843411905.html
https://www.chefkoch-gewuerze.ch/herzlich-salzfrei?page=2
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Die Seele auf ihrem Weg zur Vollendung. Gabriele-Verlag.de 
Durch Gabriele, die Prophetin und Botschafterin Gottes in unserer Zeit, offenbart der Christus Gottes 
Details über den Aufbau der ewigen Seins Schöpfung und unserer Seele. Ausführlich erklärt Christus 
die sieben Bewusstseinsstufen der Seele – von der Ordnung über den Willen, die Weisheit, den Ernst 
bis zur Geduld, Liebe und Barmherzigkeit. Diese Seelenstufen wieder zu aktivieren, ist die Aufgabe 
jeder Seele – hier auf der Erde oder in den jenseitigen Bereichen. Sie erhalten Antwort auf viele Fragen: 
Was hat die Seele auf den einzelnen Stufen zu erkennen und zu lernen? Wie ergeht es einer Seele, die 
in jungen Jahren ihren Erdenkörper verlassen hat? Und vieles mehr Die Aufklärungen aus dem Reich 
Gottes dienen uns zur Erbauung und vor allem für die Seelenreife, denn der Mensch ist auf der Erde, 
um zu lernen und seine Seele zu regenerieren, so dass sie heim findet in das ewige Vaterhaus, in das 
Reich Gottes. https://gabriele-verlag.de/produkt/die-seele-auf-ihrem-weg-zur-vollendung 

 
Sein Auge – Die Buchhaltung Gottes. Gabriele-Verlag.de 
Detailliert erfahren wir, wie in den jenseitigen Welten und auch im Diesseits eine Inkarnation 
vorbereitet wird. Wir hören weiter, wie der Mensch durch sein Fühlen, Denken und Wollen sogar sein 
Genmaterial, seine Speicherungen und damit sein Schicksal bestimmt. Er kann – über seine vererbten 
Genbausteine – sein eigener Ahnherr sein und sein eigener Nachfahre werden. In diesem Buch wird 
deutlich: Auf Erden tobt ein unvorstellbarer geistiger Kampf zwischen dem Dämonischen und dem 
Göttlichen.  https://gabriele-verlag.de/produkt/sein-auge-die-buchhaltung-gottes/ 

 
Reinkarnation – Eine Gnadengabe des Lebens. Gabriele-Verlag.de 
Die Reinkarnation ist eine lebensverändernde Botschaft, die auch im Urchristentum bekannt war, bevor 
sie von der entstehenden Machtkirche verdrängt wurde. Dieses Buch liefert Ihnen Fakten, wie und 
warum das Wissen um das Leben nach dem Tod, um Karma und Reinkarnation aus dem christlichen 
Abendland verschwand. Es beantwortet die Grundfragen des Menschen nach dem Woher und Wohin, 
dem Warum und Wofür – und räumt mit vielen Irrtümern und falschen Vorstellungen über die 
Reinkarnation auf.  
https://gabriele-verlag.de/produkt/reinkarnation-eine-gnadengabe-des-lebens-taschenbuch/ 
Mit Gott lebt sich's leichter. https://gabriele-verlag.de/produkt/mit-gott-lebt-sichs-leichter-buch/  
Das neue Zeitalter des Christus Gottes. https://gabriele-verlag.de/produkt/die-bergpredigt-ist-lebbar 
Sternstunden/Gabriele. https://gabriele-verlag.de/produkt/sternstunden-mit-gabriele-band-4-buch/  
Bücher. https://vita-vera.ch/buecher?p=2  
Der intelligente Analytiker hinterfragt zuerst sein Ego. Warum? Wozu? Wieso? Wofür? Wann? Wie? Was? Wo? 
Erkenntnis was ist Wahrheit was ist Lüge.   
 

https://gabriele-verlag.de/produkt/die-seele-auf-ihrem-weg-zur-vollendung
https://gabriele-verlag.de/produkt/sein-auge-die-buchhaltung-gottes/
https://gabriele-verlag.de/produkt/reinkarnation-eine-gnadengabe-des-lebens-taschenbuch/
https://gabriele-verlag.de/produkt/mit-gott-lebt-sichs-leichter-buch/
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-bergpredigt-ist-lebbar
https://gabriele-verlag.de/produkt/sternstunden-mit-gabriele-band-4-buch/
https://vita-vera.ch/buecher?p=2
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Die Rehabilitation des Christus Gottes Gabriele-Verlag.de 
Die Zeit ist gekommen: Der Christus Gottes, einst in Jesus von Nazareth, der die Lehre der Himmel den 
Menschen brachte, die Lehre des Friedens, der Einheit, das allumfassende unumstößliche Gesetz der Liebe, wird 
auf Erden rehabilitiert, denn von institutionellen gleich konfessionellen Machtstrukturen wurde und wird der 
Christus Gottes auf schändlichste Art und Weise missbraucht und in Misskredit gebracht. In diesem Werk 
beleuchten die Autoren eingehend die verschiedenen Facetten des Missbrauchs des Namens des Jesus, des 
Christus - vor allem auch die Verdrehung und Verfälschung Seiner ursprünglichen Lehre, mit den daraus 
resultierenden verheerenden Folgen für die Menschheit und für die gesamte Erde. Erfahren Sie mehr über:  
- den Kampf der äußeren Religionen gegen den urchristlichen Strom,  
  Gewalt, Kriege und Verbrechen unter dem Deckmantel „christlich“, 
- kirchliche Dogmen und Lehrsätze,  
- die fortwährende Kampfansage gegen Christus,  
- die Blutspur der Kirchen,  
- die Abgründe der Lehre des Martin Luther,  
- Missachtung und Unterdrückung der Frau,  
- das Verbrechen an der Schöpfung.  
Erfahren Sie das Ausmaß des Betrugs an der Lehre des Jesus, den Christus, und lesen Sie, was Er den Menschen 
wirklich brachte und heute wiederbringt: Die Lehre der Gottes- und Nächstenliebe an Menschen, Natur und 
Tieren den Weg zurück in das Reich Gottes, zu unserem ewigen Vater. https://www.die-rehabilitation.de/ 

 
Durch Selbstschulung zur Bewusstseinserweiterung. Gabriele-Verlag.de 
Das Wort des Freien Geistes, Gott, steht über allen Religionen und Glaubens-Anschauungen. Gottes Wort kam 
zu allen Zeiten durch Seine Gottespropheten zu den Menschen, und durch Seinen Sohn Christus in Jesus von 
Nazareth offenbarte Er Seine Friedens- und Freiheitslehre. Über Jahrtausende von Religionen und Priesterkulten 
unterdrückt und verfälscht, ist das Wort des Freien Geistes, Gott, in ganzer Fülle seit über 40 Jahren 
wiedergekommen durch Seine Prophetin und Botschafterin, Gabriele. 
https://gabriele-verlag.de/produkt/durch-selbstschulung-zur-bewusstseinserweiterung  

 
Die Bergpredigt; Leben nach den Gesetzen Gottes. Gabiele Verlag.de 
Konkrete Lebensanweisungen für ein Leben nach den Gesetzen Gottes im Alltag: Wie verhalte ich mich richtig 
gegenüber meinem Nächsten? Wie komme ich Gott in meinem Nächsten näher? Wie kann ich mein Leben 
ändern, um friedvoll, ausgeglichen und dynamisch zu sein? Jesus von Nazareth schenkte der Menschheit vor 
nahezu zweitausend Jahren die Bergpredigt. Die Bergpredigt enthält die Essenz der Lehre Jesu - Kernaussagen 
für ein Leben nach den Gesetzen Gottes, Hinweise für den Umgang mit unseren Mitmenschen, mit den Tieren, 
mit der Natur. Wer diese Lehren in seinem täglichen Leben in die Tat umsetzt, wird sehr bald verspüren, dass 
sich sein Leben ändert, dass es friedvoll und positiv wird. Selbstbewusst. 
https://www.amazon.de/Die-Bergpredigt-Leben-Gesetz-Gottes/dp/3892013012 
Ich Ich Ich Die Spinne im Netz. https://gabriele-verlag.de/produkt/ich-ich-ich-die-spinne-im-netz   
Zorn (Wut Hass), Geiz (Habgier), Neid (Eifersucht), Stolz (Hochmut), Völlerei, Trägheit, Wollust. 
 

http://www.die-rehabilitation.de/
https://gabriele-verlag.de/produkt/durch-selbstschulung-zur-bewusstseinserweiterung
https://www.amazon.de/Die-Bergpredigt-Leben-Gesetz-Gottes/dp/3892013012
https://gabriele-verlag.de/produkt/ich-ich-ich-die-spinne-im-netz
https://shop.gabriele-verlag.de/media/image/thumbnail/Die-Rehabilitation-cover-rgb-1200x1600_3D_720x600.jpg
http://www.gabriele-verlag.de/deutsch/images/s008de_1000.jpg
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Das Leben und Sterben, um weiterzuleben. Gabriele-Verlag.de 
Ein Titel für jeden, der von der Angst vor dem Tod zum bewussten Leben, zur Sicherheit, Gelassenheit und 
inneren Standfestigkeit finden möchte. Denn, so schreibt Gabriele: „Wer sein Leben zu verstehen lernt, fürchtet 
sich nicht mehr vor dem Tod. “Es werden Antworten auf wichtige und aktuelle Fragen unserer Zeit gegeben, 
wie z.B.: Wie kann man die Organtransplantation aus geistiger Sicht beurteilen? Was geschieht beim Sterben, 
und wie lebt die Seele im Jenseits weiter?  
https://gabriele-verlag.de/produkt/das-leben-und-sterben-um-weiterzuleben/   

 
Die Kosmische Uhr und das Netzwerk Deiner Haut. Gabriele-Verlag.de 
Den Pendelschlag der „Kosmischen Uhr“ bestimmen wir Menschen mit unserem Fühlen, Empfinden, 
Denken, Reden und Handeln in diesem Leben und in vorangegangenen Inkarnationen – und damit alles 
Leben auf dieser Welt.  Keine menschliche Lebensäußerung bleibt ohne Auswirkung. Auch über 
unsere Haut geben wir Informationen an unsere Umwelt weiter – schon durch einen Händedruck, durch 
Nahrungsmittel, durch die Luft … Und alles, womit wir in Berührung kommen, kann auf uns 
einwirken, uns sogar beeinflussen, wenn wir dafür empfänglich sind. Wenn also unser Leben so viel 
Einfluss hat, sollten wir es dann nicht so gestalten, dass es möglichst positiv wirken kann?  
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-kosmische-uhr-und-das-netzwerk-deiner-haut/   

 
Der Mikrokosmos im Makrokosmos. Gabriele-Verlag.de 
Ist uns Menschen bewusst, dass der materielle Makrokosmos die Speicherquelle für den Menschen 
bildet, weil seine kleine Welt dort als Abbild gespeichert ist? … Aus wissenschaftlicher Sicht geht 
keine Energie verloren. Was jeder Mensch an Energie aussendet – positiv oder negativ -, das kommt 
auch wieder auf ihn zurück. Folglich ist das Echo im Menschen, das, was ihn trifft, das Wort der Sterne, 
die Eingaben jedes Menschen speichern und diese, je nach Planeten-, also Sternenkonstellation, dem 
Betreffenden in Abschnitten wieder zusenden.   
https://gabriele-verlag.de/produkt/der-weg-des-vergessens-der-mikrokosmos-im-makrokosmos/  

 
Der Innere Weg zum kosmischen Bewusstsein – Gesamtband. Gabriele-Verlag.de 
Der Innere Weg zum kosmischen Bewusstsein ist der Weg zu Gott in uns. Es ist der Weg der Freiheit, der 
Gottes- und Nächstenliebe. Der Christus-Gottes-Weg für alle Menschen, die eine höhere Kultur und ein 
friedvolles Menschentum anstreben. Der Innere Weg ist ein Angebot aus dem Reich Gottes. Bruder Emanuel, 
der Cherub der göttlichen Weisheit, offenbarte durch Gabriele die Schulungen und Übungen des Inneren Weges.  
https://gabriele-verlag.de/produkt/der-innere-weg-zum-kosmischen-bewusstsein-gesamtband/  
Das Leben und Sterben, um weiterzuleben. https://vita-vera.ch/detail/index/sArticle/406  

https://gabriele-verlag.de/produkt/das-leben-und-sterben-um-weiterzuleben/
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-kosmische-uhr-und-das-netzwerk-deiner-haut/
https://gabriele-verlag.de/produkt/der-weg-des-vergessens-der-mikrokosmos-im-makrokosmos/
https://gabriele-verlag.de/produkt/der-innere-weg-zum-kosmischen-bewusstsein-gesamtband/
https://vita-vera.ch/detail/index/sArticle/406
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Die Christus-Offenbarung, welche inzwischen die wahren Christen in aller Welt kennt. Gabriele-Verlag.com 
Vieles, was Jesus lehrte, blieb den Menschen verborgen, denn in der heutigen Bibel steht nur, was Hieronymus 
(383) in die Evangelien aufnehmen durfte. In dem göttlichen Offenbarungswerk „Das ist Mein Wort“ lesen wir 
von Christus selbst die Wahrheit über Sein Leben, Denken und Wirken als Jesus. Eine verheißungsvolle und 
aufrüttelnde Botschaft in einer faszinierend klaren prophetischen Sprache: Unzählige Details, die in der Bibel 
fehlen oder missverständlich wiedergegeben sind, werden erläutert.  
https://gabriele-verlag.de/produkt/das-ist-mein-wort-alpha-und-omega/ 
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1068442738 

 
https://gabriele-verlag.de/produkt/der-mutige-junge-mann-jesus-von-nazareth/ 
Die großen kosmischen Lehren des Jesus von Nazareth. Gabriele-Verlag.de 
Die großen kosmischen Lehren des Jesus von Nazareth sind das absolute Gesetz, das Gesetz des wahren Lebens, 
das Er vor 2000 Jahren im inneren Kreis Seiner Apostel und Jünger lehrte, die Ihn verstehen konnten. Heute, 
durch das Wirken der göttlichen Weisheit, Gabriele, sind Seine großen kosmischen Lehren zum ersten Mal in 
der Geschichte der Menschheit allen Menschen zugänglich. Sie sind vom Christus-Gottes-Geist im 
prophetischen Wort durch Gabriele offenbart, denn jetzt ist die Zeit gekommen, in der Er, Christus, allen das 
Gesetz des Lebens offenbart, auf dass sie Ihn finden. Wir dürfen hineinspüren in das Leben tief in unserer Seele, 
dass unsere Heimat ist, und so erfahren, wer wir in Wahrheit sind, woher wir kommen und wohin wir gehen. 
Gabriele hat die großen kosmischen Lehren des Jesus von Nazareth ausgelegt und erläutert. Sie zeigt auf, wie 
wir sie im täglichen Leben, in der Familie, im Beruf und in der Freizeit anwenden können. Wir lernen z.B., 
unsere Mitmenschen richtig zu erfassen, uns von der Meinung und Anerkennung anderer unabhängig zu machen, 
zur rechten Konzentration zu finden und vieles, vieles mehr. Wir finden zu dem Freien Geist, Gott in uns. Die 
großen kosmischen Lehren des Jesus von Nazareth sind nun  zusammen mit allen Erläuterungen von Gabriele 
in einen großen, edel gestalteten gesamtband gefasst.  
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-grossen-kosmischen-lehren-des-jesus-von-nazareth 
Hörbuch Innere Andacht DVD 1-12 https://gabriele-verlag.de/produkt/hoerbuchinnere-andacht-nr-1/  

 
Die Redende All-Einheit. Das Wort des Universalen Schöpfergeistes. Aus dem Inhalt: Gabriele-Verlag.de 
der Wesenskern im Urgrund unserer Seele  
- das Leben in Einheit von Mensch, Natur und Tieren  
- der Licht-Äther  
- ein Einblick in die Entstehung der Schöpfung  
- Beiträge von Ärzten und Wissenschaftlern  
Erfahren Sie, was die Religionen, Philosophen und die Wissenschaft nicht nachvollziehbar erklären können: die 
großen geistigeren Zusammenhänge des Lebens. Schrittweise wird ein grundlegend anderer Zugang zum Leben 
in allem Sein eröffnet. Es wird uns bewusst, woher wir und alle Schöpfungswesen kommen und wohin wir 
letztlich gehen. Das Wort der Wahrheit führt uns in die Dimensionen der All-Kommunikation allen Seins, so 
dass es uns möglich wird, selbst zu erspüren, in welchem mächtigen, vom Geist durchdrungenen kosmischen 
All-Leben wir eingebettet sind. Wir selbst sind gefragt, im Urgrund unserer Seele die raum- und zeitlose 
Ewigkeit zu erahnen und zu erkennen, wer oder was wirklich in der Tiefe unserer Seele pulsiert. Nämlich das 
Ur-Herz der Ewigkeit, die Essenz des Reiches Gottes, von dem Jesus von Nazareth sinngemäß sprach: Das 
Reich Gottes ist inwendig in euch.https://gabriele-verlag.de/produkt/die-redende-all-einheit 

https://gabriele-verlag.de/produkt/das-ist-mein-wort-alpha-und-omega/
http://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1068442738
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-grossen-kosmischen-lehren-des-jesus-von-nazareth
https://gabriele-verlag.de/produkt/hoerbuchinnere-andacht-nr-1/
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-redende-all-einheit
http://www.das-wort.com/deutsch/gottesprophetie-aktuell/das-ist-mein-wort---alpha-und-omega.php
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Prophtie--Heute 

 
Ich Bin der Ich bin.-Das Leben -Gott das All.-Du sollst keine anderen Götter haben neben mir. 

Gott Vater-Mutter als Schöpfer.-Liebe Geduld Barmherzigkeit.-Die Zehn Gebote Gottes 
Christus Gottes: Erlöser aller Menschen.-Die Berpredigt.-der Innere Weg.-ProphetieHeute. 

 
Mal anders meditieren - aktiv meditieren 1 & 2 

https://vita-vera.ch/cds/meditationen/der-matrix-mensch.-angebot  

 
Die Zehn Gebote Gottes. 

https://www.amazon.de/Gebote-Gottes-Bergpredigt-Jesus-Nazareth/dp/3892018022 

 
Das ist Mein Wort-Alpha und Omega  

https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1052993917 

 
Die großen kosmischen Lehren des Jesus von Nazareth an Seine Apostel und Jünger, 

https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1041004374 

 
Der Innere Weg zum kosmischen Bewusstsein 

https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1068442689 
Apokalypse. W. Veith  https://www.youtube.com/watch?v=93necEkTFUY 
Walter Veith (GES7) - https://www.pinterest.ch/pin/275915914643153079/ 

Worte des Lebens.https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1059884498 
2020-2028: BerthaDuddesProphezeiungen.https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1059411424 

https://vita-vera.ch/cds/meditationen/der-matrix-mensch.-angebot
https://www.amazon.de/Gebote-Gottes-Bergpredigt-Jesus-Nazareth/dp/3892018022
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1052993917
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1068442689
https://www.youtube.com/watch?v=93necEkTFUY
https://www.pinterest.ch/pin/275915914643153079/
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1059884498
https://www.orellfuessli.ch/shop/home/artikeldetails/A1059411424
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WIE ALLES BEGANN. Ich bin das Ich bin, das Gesetz - ewig 
Gott war und ist. Er ist ewig bestehende Energie. Bevor sich die Unendlichkeit mit dem Licht 
des All- Geistes erfüllte, bestand ein ewiges Teilchen. Dieses eine Teilchen, bestehend aus 
positiver und negativer Urkraft, dass in sich die Anlage der gesamten Schöpfung barg, wird 
der All-Geist genannt. Was im Folgenden über den Beginn des Auftrages Gottes an die Söhne 
Gottes und an die göttliche Weisheit dargelegt wird, wissen wir aus den göttlichen 
Offenbarungen durch Gabriele, die Prophetin und Botschafterin Gottes für unsere Zeit, und aus 
ihrem erschlossenen Bewusstsein. Das Wissen darüber war der Menschheit verloren gegangen. 
Die geistige Schöpfung ist eine siebendimensionale Schöpfung. Wir leben in einer 
dreidimensionalen Welt. Aus dieser Tatsache ergibt sich die Schwierigkeit, dass es kaum 
Begriffe und Worte für uns gibt, die diesen siebendimensionalen Schöpfungsvorgang 
annähernd verständlich beschreiben. 
Gott war und ist. Er ist ewig bestehende Energie. Bevor sich die Unendlichkeit mit dem Licht 
des All-Geistes erfüllte, bestand ein ewiges Teilchen. Dieses eine Teilchen, bestehend aus 
positiver und negativer Urkraft, dass in sich die Anlage der gesamten Schöpfung barg, wird 
der All-Geist genannt. 
Durch verschiedene Gesetzmäßigkeiten, die Entwicklungsphasen sind, begann der All-Geist, 
das bestehende Ur-Teilchen, verstärkt zu atmen, das heißt, göttliche Energien zu entwickeln, 
um diese dann auszuatmen, das bedeutet, auszusenden. Die erste Empfindungskraft, die der 
All- Geist verwirklichte, war ein zweites Ur-Teilchen. Er nannte und nennt dieses: Seine 
negative Kraft, wobei "negativ" keine Wertung beinhaltet, sondern lediglich den Gegenpol zu 
"positiv" kennzeichnet. 
Nunmehr waren es zwei Urkräfte, die in absoluter Einheit wirkten: das positive Teilchen, 
bestehend aus zwei Dritteln der Urkraft, und das negative Teilchen, gebildet aus einem Drittel 
der Urkraft. Diese beiden Urkräfte, als Einheit der All-Geist genannt oder auch Urzentralsonne 
oder Urlicht, schufen nach ehernen geistigen Gesetzen geistige Sonnen und Welten. 
Die Urzentralsonne, das Zentralgestirn des Universums, strömt ihre Energien, dir Ausdruck der 
Wesenheiten und Eigenschaften Gottes sind, über sieben mächtige Prismensonnen, die sich um 
das Zentralgestirn bewegen, in das All. Diese sieben Prismensonnen repräsentieren die sieben 
Grundkräfte Ordnung, Wille, Weisheit und Ernst - die Gottes Wesenheiten genannt werden - 
und Geduld (gleich Güte), Liebe und Barmherzigkeit (gleich Sanftmut) - die Eigenschaften. 
Sie strahlen, vom Urlicht angeregt, in die gesamte Unendlichkeit. Jede dieser unendlich 
mächtigen Prismensonnen hat das spezifische Licht einer Grundkraft, trägt aber in sich auch 
alle Aspekte der anderen sechs Gesetzesstrahlen. 
Aus diesen sieben mal sieben Energien, angeregt vom Urlicht über die Prismen sonnen, 
entstanden mächtige Himmelsebenen mit mächtigen Sonnen und mächtigen Planeten, auf 
denen es keine Schatten gibt, weil alles durchlichtet, alles durchstrahlt ist vom Ur-Licht, von 
Gott, dem Ewige. 
Der Ewige gab sich die Form. 
Aus diesen mächtigen siebenmal sieben Kräften, den Gesetzeskräften des Alls, gab sich der 
Ewige selbst die Form. Es ist das mächtige allstrahlende göttliche Wesen; wir dürfen es "Vater" 
nennen. Er ist es, den wir im Vaterunser anbeten. Da Er alle Kräfte in sich vereint, vereint Er 
auch in sich beide Anteile Geben und Empfangen. Wir könnten mit unseren Worten sagen: 
Neben dem Vaterprinzip, dem Geben, besitzt Gott, der Ewige, auch gewisse Mutteranteile, das 
Empfangen, so, wie die Urzentralsonne aus diesen zwei Kräften besteht: Geben und 
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Empfangen. Energetisch betrachtet, sprechen wir von positiv und negativ. Warum gab sich 
Gott, unser Vater, der auch die Mutteranteile ausstrahlt, selbst die Form? Weil Er die 
unzähligen Gestirne der sich immer mehr bildenden mächtigen Himmelsebenen mit geistigen 
Familien beleben wollte. Aus Seinem Vater-Mutter-Prinzip, aus der Liebe zu dem, was Er in 
sich trug, Seine Kinder, manifestierte Er geistig das empfangende Prinzip; wir Menschen 
würden sagen: das weibliche Prinzip.  
So entstand also aus dem ersten Schöpfungsakt Gott-Vaters, der sich als erster die Form gab, 
die zweite Geistform, das zweite, höchste Geistwesen, das empfangende Geistwesen; es war 
das weibliche Prinzip an Seiner Seite. 
Cherubim und Seraphim entstehen. 
Aus den sieben Prismen sonnen schuf der Vater-Mutter-Gott sieben männliche Wesen - der 
Geist spricht von gebenden Wesen. Diese gebenden Wesen, wir nennen sie auch die Cherubim, 
die Gesetzesfürsten vor Gottes Thron, schauten das erste weibliche Prinzip an der Seite des 
Vaters – das Wesen voll Schönheit und Lieblichkeit. Daraufhin entwickelte sich im Wesen 
eines jeden Cherubs, dass ja sowohl das Gebende als auch das Empfangende beinhaltet, die 
Sehnsucht nach dem ihm entsprechenden anderen Pol, dem empfangenden, weiblichen Pol. 
Gott-Vater sah und freute sich über Seine Söhne. 
Aus dem Wunschempfinden der Cherubim nahm Gott, der Ewige, einen großen Aspekt. Dieser 
Aspekt entstammte dem empfangenden, dem weiblichen Teil des Cherubs. Er brachte ihn 
jeweils in eine der Prismen sonnen, die um die Urzentralsonne kreisen, lenkte die formende 
Kraft, und aus der Prismen- Sonne entwickelte sich das empfangende Prinzip als ergänzender 
Pol zu dem jeweiligen Cherub, dem gebenden Prinzip. Dieses empfangende Prinzip, wir 
würden sagen: "die Frau", trägt weniger gebende und mehr empfangende, gleich weibliche, 
Anteile. 
Der mächtige Vater in Seiner großen Liebe führte das empfangende Prinzip, "die Frau", die Er 
Seraph nannte, den männlichen Prinzipien, den Cherubim zu. 
Christus, der erstgeschaute Sohn. 
In der Schau des Ewigen war von Beginn an dem Gedanken des ersten geschauten und 
geschaffenen Sohnes als Mitregent der Himmel. Die sieben Schöpfungskräfte sind die vier 
Wesenheiten und die drei Eigenschaften. Die vier Wesenheiten, die auch die vier 
Entwicklungsebenen beatmen, sind die Schaffungskräfte, die drei weiteren sind die 
Kindschaftskräfte. Das von Gott-Vater geschaute und geschaffene erste weibliche Prinzip 
empfing aus Gott-Vater den ersten Sohn. Im weiblichen Prinzip entwickelten sich die drei 
Kindschaftseigenschaften, die über Gott-Vater in die Urzentralsonne strahlten. Diese drei 
Kräfte Güte, Liebe und Sanftmut, die Kindschaftskräfte im weiblichen Prinzip, verstärkten sich 
im Zentralgestirn der Urkraft, in der Urzentralsonne, und zogen die vier Schaffungskräfte an. 
Deshalb heißt es: Der erstgeschaute Sohn ist Jesus. der Christus. Er ist von Gott-Vater in den 
drei Kindschaftseigenschaften der Mutter entfaltet, und geschaffen aus den vier 
Schaffungskräften des Zentralgestirns. Der Mitregent der Himmel ist also empfangenes und 
geschaffenes Prinzip; geschaffen deshalb, denn zu diesem Zeitpunkt die "Wiege" des Himmels 
noch nicht in Aktion war die "Wiege des Himmels, die aus den vier Entwicklungsebenen 
besteht, die den Wesenheitskräften zugeordnet sind und durch die später jedes Geistwesen den 
Evolutionsweg ging und geht.  
Der erste Sohn - Christus - ist in den vier Wesenheitsgrundkräften allgegenwärtig Der Ewige 
schuf und schafft weiter, immer über die Prismen sonnen, so dass sich immer mehr 
Himmelsebenen gestalteten und sich ganz allmählich aus dem Gesetz, aus dem göttlichen 
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Strom, die mannigfaltigen Sonnensysteme des geistigen Universums herausbildeten. 
Gleichzeitig entwickelten sich in diesem mächtigen, entstehenden Gottesreich die vier 
sogenannten Entwicklungsebenen. Man könnte    diese als die mächtige "Wiege" für die Kinder 
Gottes bezeichnen. Aus einem geistigen Atom entsteht in den Entwicklungsebenen, über 
unzählige Evolutionsschritte, ganz allmählich eine Geistkindform. In unzähligen Rhythmen 
erfolgten diese Schöpfungsakte. Gleichzeitig - wenn wir von "Zeit" sprechen -, gleichzeitig 
entstanden zwischen dem gebenden und dem empfangenden Hoheitsprinzip Gott-Vater und 
der schönsten und höchsten Frau, die Er geschaut und geschaffen hatte, weitere Söhne und 
Töchter Gottes, die Er ganz allmählich in die sich aufbauenden  
Aufgabenbereiche der zwölf und vierundzwanzig "Ältesten" mit integrierte, wo sie zusammen 
mit den Söhnen und Töchtern der Cherubim und Seraphim wirken. 
Aus den Entwicklungsbereichen heraus entwickelten sich ganz allmählich Geistkinder, 
Geistwesen, empfangende und gebende Prinzipien, wir Menschen würden sagen: männliche 
und weibliche Wesen. In unzähligen Rhythmen, in Äonenläufen, entstanden aus ihnen 
Dualpaare, indem sich die empfangenden Lind gebendene Wesen, je nach Mentalität, je nach 
gleichartigen Fähigkeiten, als Dual-Paar zusammenschlossen wir Menschen würden sagen: als 
"Ehepaar“. Dualpaare ergänzen sich; "er" und "sie" bildet eine Einheit. Diese Dualpaare 
begannen ganz allmählich, die unendlichen Himmelsebenen zu bewohnen. Mit den 
erstgeschauten, geschaffenen und in der Dualverbindung entstandenen Söhnen und Töchtern 
Gottes lenkten sie die Sonnen und Planeten in ihre Bahnen und errichteten gemäß ihrer 
Mentalität, ihrer Zugehörigkeit zu den jeweiligen Himmelsebenen, ihre Wohnstätten. 
Die himmlischen Welten entstehen. 
Der Ewige schaute - und es war gut. Er schaute gleichzeitig die sich aus den Planeteaufbauende 
Naturreiche absolut feinstofflicher, absolut durchlässiger Art, so dass die Wohnplaneten selbs   
mitwunderbaren Gärten bedeckt sind, mit den prächtigsten Blumen, mit den seltensten Arten 
von Sträuchern und Bäumen, die alle den Evolutionszyklus des Ewigen in sich tragen. In für 
uns Menschen, die wir in drei Dimensionen leben, unendlich langen Zeitabläufen, sogenannten 
Äonenzyklen. entstand ein mächtiges Reich Gottes - bestehend aus Planeten, auf denen 
Naturreiche existieren und Geistwesen leben - das immer weitewächst, weil der Ewige, der 
All-Geist, durch Seine beiden Urkräfte immer weiter schöpft. Geben und Empfangen gemäß 
dieses Prinzips empfangen die zuvor erwähnten zwei Teilchen oder Urkräfte, die 
Urzentralsonne, aus der Tätigkeit der Geistwesen und aus der Bewegung der Planeten, und die 
beiden Teilchen geben wieder über die Prismen sonnen in bestimmt. Himmels-Ebenen, die sich 
der Urzentralsonne in bestimmten Rhythmen nähern.  Auf diese Weise vollzieht sich eine 
ständige Bewegung und auch ständiges Leben in den vier Entwicklungsebenen, in denen über 
unzählige Evolutionssprünge – so könnte man es bezeichnen - aus einem kleinen Atom wir 
würden sagen: aus einem befruchteten Ei zuerst einmal winzige Mineralteilchen entstehen, 
Leuchtpunkte des Alls. In diesen Leuchtpunkten des Alls liegt die Natur in ihrer unendlichen 
Vielfalt. In jedem von ihnen ist bereits die gesamte Entwicklung vom Atom bis hn zum 
Geistkind angelegt, bis hin zu seinem Namen, zu seiner Mentalität und zum späteren 
Dualgedanken. In der Entwicklung eines solchen Teilchens gibt es immer wieder 
Evolutionssprünge - von den Teilchen zu den verschiedensten Lichtmineralien, die oftmals in 
den Planeten sichtbar sind, und ganz besonders in den vier mächtigen Evolutionsebenen, die 
die unendlich große "Wiege" des All-Geistes, des Vater-Mutter-Gottes, bilden, aus der die 
Geistkinder hervorgehen. Die Sprünge fuhren vom geistigen Mineral zur Pflanze, dann zu den 
verschiedensten Arten von Pflanzen. Jede Art entfaltet sich in ihrer Vollkommenheit und trägt 
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schon in sich den nächsten Evolutionssprung zu einer höheren nächsten Pflanzenart. bis die 
unzähligen Pflanzenalten durchlaufen sind. Darauf folgt im Entwicklungsgeschehen ein 
riesiger Evolutionswogensprung hin zur Tierwelt. Das erste sich formende Tierlein ist noch 
halb Pflanze, halb Tier, vergleichbar mit der auf der Erde bekannten Seeanemone. Allmählich 
entwickelt sich aus diesem großen, mächtigen Pflanzen-Tier-Sprung die Tierwelt, und jede 
kleine Bewegung, jeder Bewusstseinssprung oder Bewusstseinsschritt, fuhren wieder zur 
nächsten Gattung der Tiere, bis die unendliche Vielfalt der Tierarten durchlaufen ist. 
Ist die ganze Tierwelt erschlossen, hat der Geistkörper in sich alle Aspekte der Mineral-
,Pflanzen- und der Tierwelt entwickelt, dann erfolgt ein weiterer riesiger 
Bewusstseinswogensprung zum sogenannten Naturwesen: Die Tiere beginnen sich 
aufzurichten. Naturwesen sind ähnlich wie Kinder, haben aber noch in sich die Merkmale der 
Natur- und Tierwelt. Dennoch ist deutlich erkennbar: Der erste Sprung von der Tierwelt zu den 
Naturwesen bildet ein Wesen heraus, das sich ganz allmählich aufrichtet, um auf zwei Beinen 
zu stehen, um sich dann ganz langsam aus der Pflanzen- und Tierwelt zu erheben, jeweils 
wieder durch kleine, ganz kleine Veränderungen, Bewusstseinssprünge oder auch 
Bewusstseinsläufe genannt. 
Der erste Sprung zum Naturwesen lässt eine Wesensart in Erscheinung treten, in der man das 
Naturwesen wohl bereits erkennt, doch es trägt noch sehr, sehr viele Züge und Formgebenden 
der letzten Tiergattung. In kleinen Bewusstseinsschritten entwickelt sich jetzt das Naturwesen 
weiter. In der Entwicklung bereitet es sich immer mehr vor, Züge eines Geistkindes 
anzunehmen. Sind die Züge des Geistkindes im Naturwesen weitgehend entwickelt, dann wird 
es aus der "Wiege", den Entwicklungsbereichen, gehoben und in die Strahlung eines 
Dualpaares gelegt, das zu einer Himmelsebene gehört, die der Urzentralsonne nahe ist. Denn 
jede Himmelsebene kreist, als Ganzes gesehen, um das mächtige Zentralgestirn, um das 
mächtige Schaffungslicht, wir könnten sagen, um den Zenit bzw. das Heiligtum Gottes. 
Turbulenzen führen zum Fall. 
Einige der himmlischen Wesen wollten nicht akzeptieren, dass sie im Zuge ihrer Formwerdung 
aus der allgegenwärtigen Kraft herausgelöst wurden, dass sie nun bewusste Kinder Gottes 
werden sollten, die nicht mehr allgegenwärtig sind. Sie wollten die Kindschaft Gottes nicht 
annehmen, und es keimten gegensätzliche Regungen in ihnen auf, woraus sich mehr und mehr 
Turbulenzen entwickelten, die schließlich zur Veränderung der Strahlung dieser Geistwesen 
führten. Durch ihr Denken und Wirken gegen Gott veränderten diese Geistwesen nicht nur die 
Strahlung ihrer eigenen Strahlenkörper, sondern auch die der von ihnen bewohnten geistigen 
Planeten und Sonnen, was zu unvorstellbaren Erschütterungen und zu Abspaltungen im 
gesamten Reich Gottes führte - wir nennen dies das „Fallgeschehen". Schon damals, also zu 
Beginn des Falls, nach unserer dreidimensionalen Vorstellungswelt vor unfassbar langen 
Zeiten bzw. Äonen, sandte Gott, der Herr, der liebende Vater, einige Seiner Cherubim, Seiner 
sieben Himmelsfürsten, Söhne Gottes, um Seine ungehorsamen Kinder zu belehren, damit sich 
diese wieder auf Sein allumfassendes und alldurchdringendes göttliches Gesetz ausrichteten. 
Die Geistwesen, die Seinem Ruf nicht folgten, verschatteten sich mehr und mehr, und es war 
abzusehen, dass sie sich im Lichtreich Gottes nicht mehr würden halten können. Gott, der 
Ewige, rief Cherubim und Seraphim und weitere Söhne Gottes zu sich und sprach: "Meine 
Söhne, Meine Töchter, die Weisheit ist die Tat. Ein Großteil Meiner Söhne werden gehen, um 
Meine gefallenen Kinder zurückzuführen." 
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Dieser Auftrag Gottes an die Söhne Gottes stand also von Anfang an unter der Führung des 
Trägerpaares der göttlichen Weisheit. Auch in der folgenden Zeit stand immer die göttliche 
Weisheit an der Spitze des Auftrages an die Söhne Gottes, die gefallenen Kinder heimzuholen. 
Näheres über das Wirken der göttlichen Weisheit bis zum heutigen Tag kann in dem Buch "Das 
Wirken des Christus Gottes und der göttlichen Weisheit" nachgelesen werden. 
Im Laufe der Äonen verschatteten sich die Fallwesen immer mehr. Immer wieder gingen die 
Wesen, die im Auftrag stehen - man könnte sagen, Züge von ihnen -, unter Führung der göttlichen 
Weisheit in die Fallbereiche, um ihre gefallenen Geschwister zu belehren und zur Umkehr 
aufzufordern. Immer wieder kehrten auch gefallene Kinder, die zur Einsicht gelangt waren, um 
und machten sich auf den Weg zurück in die Heimat zu ihrem ewigen ein Teil der Fallwesen 
verschattete sich jedoch immer mehr und mit ihnen die Planeten und Sonnen, die der Ewige ihnen 
in Seiner Barmherzigkeit mitgegeben hatte, bis schließlich die höchste uns bekannte Verdichtung 
- wir nennen sie Materie, also die uns bekannte Welt - entstand, und verdichtete Körper, in denen 
sich dann die Seelen, die verschatteten Geistwesen, inkarnierten.  
Die göttliche Weisheit steht an der Spitze der Rückführung. 
Auch in dieser Zeit setzten sich die Züge aus dem Zenit, den reinen Himmeln, unter Führung der 
göttlichen Weisheit fort. Geistwesen gingen zur Einverleibung, Söhne und Töchter Gottes, und 
immer wieder auch die Weisheit, das männliche und das weibliche Prinzip im Zusammenwirken. 
Es gibt zwischen Cherub und Seraph keine Trennung, weil das weibliche Prinzip, der Seraph, aus 
dem männlichen Prinzip, dem Cherub, von Gott geschaffen ist. Sie sind zwei und wirken doch 
immer als eins. Als der Cherub inkarniert war, begleitete ihn der Seraph im Geistkleide. Heute, da 
der Seraph in Gabriele, der Prophetin und Botschafterin Gottes, inkarniert ist, wirkt und begleitet 
sie der Cherub, für uns Menschen Bruder Emanuel genannt, im Geiste. Wenn man also sagt, die 
göttliche Weisheit geht voran, so ist es immer das Dual Paar, das vorangeht, Cherub und Seraph 
gemeinsam. 
Die Redende All-Einheit. Das Wort des Universalen Schöpfergeistes. 
Ein kosmisches Lehr-und Lehrwerk aus der Schule der Göttlichen Weisheit, entstanden aus 
Gesprächs-runden mit Gabriele, der Botschafterin des Reiches Gottes 
Aus dem Inhalt: der Wesenskern im Urgrund unserer Seele 
das Leben in Einheit von Menschen, Natur und Tieren 
der Licht-Äther 
ein Einblick in die Entstehung der Schöpfung 
Beiträge von Ärzten und Wissenschaftlern 
Erfahren Sie, was die Religionen, Philosophen und die Wissenschaft nicht nachvollziehbar 
erklären können: die großen geistigen Zusammenhänge des Lebens. Schrittweise wird ein 
grundlegend anderer Zugang zum Leben in allem Sein eröffnet. Es wird bewusst, woher wir und 
alle Schöpfungswesen kommen, und wohin wir letztlich gehen. Das Wort der Wahrheit führt uns 
in die Dimensionen der All-Kommunikation allen Seins, so dass es uns möglich wird, selbst zu 
erspüren, in welchem mächtigen, vom Geist durchdrungenen kosmischen All-Leben wir 
eingebettet sind. Wir selbst Sind gefragt, im Urgrund unserer Seele die raum- und zeitlose Ewigkeit 
zu erahnen und zu erkennen, wer oder was wirklich in der Tiefe unserer Seele pulsiert. Nämlich 
das Ur- Herz der Ewigkeit die Essenz des Reiches Gottes, von dem Jesus von Nazareth sinngemäß 
sprach: Das Reich Gottes ist inwendig in euch. In einem großen Bogen beleuchtet der Autor das 
Gotteswort, das uns, ununterbrochen durch alle Jahrtausende hindurch, den großen Gottesplan 
erkennen lässt: Die Rückkehr aller gefallenen Wesen ins ewige Vaterhaus - von Abraham vor rund 
4000 Jahren bis Gabriele heute. Das Wort der Propheten erfüllt sich allen Anfeindungen seitens 
der Priesterreligionen zum Trotz.  
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WORAN URCHRISTEN GLAUBEN UND WORAN URCHRISTEN NICHT GLAUBEN. 
Wir glauben an Gott, den Ewigen Geist, der die Unendlichkeit durchströmt und in allem und in 
allem unteilbaren, gegenwärtigen Leben ist.  
Wir glauben, dass Gott die mächtige Schöpferkraft und Schöpferquelle ist, der Strom, in dem alle 
Wesen des Lichtes und die Naturreiche leben. 
Wir glauben, dass die mächtige Schöpferkraft, die Quelle allen Seins, in allen Bausteinen der 
Naturreiche, in den Mineralien, Pflanzen und Tieren ist. 
Wir glauben, dass die mächtige Schöpferkraft, die Quelle allen Seins, das Licht und das Leben in 
allen Gestirnen des Universums ist. 
Wir glauben, dass die mächtige Kraft, der herrliche Geist Gottes, die Liebe in allem, die 
allgegenwärtige und pulsierende Kraft ist in allen Seelen und Menschen. 
Wir glauben an den Einen, Einzigen, an Gott, unseren ewigen Vater der Liebe, dessen Kinder alle 
Wesen, Seelen und Menschen sind. 
Wir glauben, dass Gott-Vater das personifizierte Wesen der Liebe ist, das wir alle als reine Wesen 
wieder schauen werden von Angesicht zu Angesicht. 
Wir glauben, dass Christus, der Sohn Gottes, der Mitregent der Himmel ist, der zur Rechten des 
Vaters sitzt. 
Wir glauben, dass wir als reine und freie Wesen von Gott geschaffen wurden, von denen sich einige 
durch den Fallgedanken belastet haben und weitere lichte Wesen mit in die Belastung zogen, 
wodurch sich die lichten Geistkörper mehr und mehr mit Sündhaftem verschattet, ummantelt und 
verdichtet haben und schließlich ganz allmählich Menschen wurden. 
Wir glauben an die Präexistenz der Seele, die über feiner stoffliche Reinigungsbereiche wieder 
zurückkehrt und wieder reines Wesen wird, da sie als reines Wesen von Gott geschaffen wurde 
und sich durch den Fall belastet hat. 
Wir glauben an das ewige Leben und dass alle Seelen Schritt für Schritt in das Reich Gottes 
zurückkehren werden, durch Jesus, den Christus, unseren Erlöser. 
Wir glauben, dass alle Menschen und Seelen Brüder und Schwestern sind, alle eingebettet in den 
großen Geist der Liebe, in Gott, unserem Vater. 
Wir glauben, dass alle Menschen Tempel Gottes sind und in allen der Geist des Christus Gottes 
wohnt, der ein Geist der Freiheit ist. 
Wir glauben an Jesus, den Christus Gottes, den Sohn des ewigen Vaters, welcher der Erlöser aller 
Seelen und Menschen ist. 
Wir glauben an die unbefleckte natürliche Zeugung des Menschen Jesus. 
Wir glauben an die Worte Jesu, des Christus, dass wir wieder zu Ebenbildern unseres Vaters 
werden, der uns als reine Wesen geschaut und geschaffen hat und Den wir wiedersehen werden, 
wenn unser Geistleib rein und vollkommen erstrahlt als Ebenbild des ewigen Vaters, der auch das 
Prinzip der Mutter verkörpert, da Gott, der allgegenwärtige Strom, beide Prinzipien enthält, sowohl 
das Vater- als auch das Mutter-Prinzip. 
Wir glauben, dass Jesus, der Christus, unser Erlöser, schon vor 2000 Jahren mit der Rückführung 
aller Seelen und Menschen begonnen hat und dass wir alle wieder zurückkehren werden durch 
Christus, unseren Erlöser.Wir glauben, dass wir ohne den Erlöser aller Seelen und Menschen nicht 
zum ewigenVater gelangen und dass die Erlöserkraft, die in allen Seelen und Menschen wirkt, 
jeder Seele und jedem Menschen Stütze, Halt und Führung ins ewige Vaterhaus ist. Er ist der Weg, 
die Wahrheit und das Leben.Wir glauben an die Reinigungsebenen, wo belastete Seelen leben, um 
entweder allmählich einzugehen in das Reich Gottes oder wiederzukehren auf die Erde, um 
Mensch zu werden. 
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Wir glauben an die Reinkarnation, an die Einverleibung von schwer belasteten Seelen oder von 
Seelen, die als Menschen in der Kürze der Jahre vieles bereinigen und wiedergutmachen können, 
was für sie als Seelen erst in langen Zyklen möglich gewesen wäre; wir glauben an die Inkarnation 
lichter Seelen, die Mensch werden, um auf Erden Dem zu dienen, Dem alle Ehre, Lob und Preis 
gebührt. 
Wir glauben an das Gesetz von Saat und Ernte: Was der Mensch sät, wird er ernten. 
Wir glauben an die große Gnade und Barmherzigkeit Gottes, die uns beisteht und hilft, unsere 
Sünden rechtzeitig zu erkennen, zu bereuen, zu bereinigen und nicht mehr zu tun, bevor unsere 
Sünden als Schicksale auf uns zukommen. 
Wir glauben, dass wir dann, wenn wir mit der Hilfe unseres Erlösers die Tage nützen, indem wir 
Sündhaftes bereuen, bereinigen und nicht mehr tun, ohne weitere Inkarnationen in unsere wahre 
Heimat, in das ewige Sein, zurückkehren können. 
Wir glauben, dass es keine Zufallsfügungen gibt, dass durch die Reinkarnation unser irdisches 
Dasein an Bedeutung gewinnt und dass es uns die Fragen beantwortet, warum wir in dieser Welt 
sind und warum dieses und jenes so ist, wie es ist. Wir erkennen die Ursachen, wenn wir auch das 
Gesetz von Saat und Ernte in die Reinkarnationsabläufe mit einbeziehen, wobei einer dem anderen 
die Last tragen helfen soll. 
Wir glauben an die Zehn Gebote Gottes durch Mose und an die Bergpredigt Jesu. 
Wir glauben, dass ausschließlich der aktive Glaube, das heißt, die Erfüllung der Zehn Gebote und 
der Bergpredigt, uns mit Christus eins werden lässt. 
Der aktive Glaube, der mit Christus zum Leben führt, bedeutet für uns Urchristen, auch unsere 
Sünden zu erkennen, mit der Hilfe unseres Erlösers zu bereuen, um Vergebung zu bitten, unseren 
Nächsten zu vergeben, einen Schaden wiedergutzumachen, so dies noch möglich ist, und diese von 
uns erkannten und bereinigten Sünden nicht mehr zu tun. 
Im Nicht-mehr-Tun der Sünden liegt die schrittweise Erfüllung des Willens Gottes, den der Ewige 
uns in den Zehn Geboten aufzeigte und Jesus in der Bergpredigt. 
Wir glauben an das tiefe, innige Gebet im stillen Kämmerlein und an die Hilfe des Christus Gottes 
durch das Gebet. 
Wir glauben, dass sich alles Verdichtete auflösen wird, um dann wieder feinstofflich zu sein, so 
wie es im ewigen Sein ist von Urbeginn. 
Wir glauben, dass Jesus, der Christus Gottes, das Reich des Friedens auf der Erde errichtet und 
dass die gereinigte und immer lichter werdende Erde allmählich als Lichtsubstanz in das ewige 
Sein eingehen wird. Wir glauben, dass Gott das einzige Leben ist, Dem wir durch Christus und mit 
Christus zustreben durch die Verwirklichung Seiner Lehre, denn Er forderte uns als Jesus mit 
folgenden Worten dazu auf: "Wer diese Meine Lehre hört und sie tut, der gleicht einem klugen 
Mann, der sein Haus auf  Fels baute. Als nun ein Platzregen fiel und die Wasser kamen und die 
Winde wehten und stießen an das Haus, fiel es doch nicht ein, denn es war auf Felsen gegründet. 
Und wer diese Meine Rede hört und tut sie nicht, der gleicht einem törichten Mann, der sein Haus 
auf Sand baute. Als nun ein Platzregen fiel und die Wasser kamen und die Winde wehten und 
stießen an das Haus, da fiel es ein, und sein Fall war groß." 
Wir streben nach dem Leben in Gott, indem wir tun, was Jesus wollte, um durch Christus und mit 
Christus aufzuerstehen, um einzugehen in das Herz Gottes, in das Reich des Friedens. Wir glauben, 
dass nur durch den Frieden miteinander auch Friede unter den Völkern sein kann, nicht durch 
Waffen. Glaube und Leben sind für uns Urchristen eine Einheit. Ohne den aktiven Glauben, also 
die schrittweise Erfüllung,  
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WORAN URCHRISTEN NICHT GLAUBEN 
Wir glauben nicht, dass der Heilige Geist eine Person ist. 
Wir glauben nicht an einen strafenden Gott. 
Wir glauben nicht, dass Gott die Seele erst bei der Zeugung eines Kindes schafft. 
Wir glauben nicht an einen Ort, der als Hölle oder ewige Verdammnis bezeichnet wird. 
Wir glauben nicht an die Auferstehung des Fleisches. 
Wir glauben nicht an die übernatürliche Zeugung durch den Heiligen Geist. 
Wir glauben nicht an die leibliche Aufnahme Mariens in den Himmel. 
Wir glauben nicht an eine alleinseligmachende Kirche. 
Wir glauben nicht an die Institutionen Kirche, ob sie sich katholisch oder evangelisch nennen. 
Wir glauben nicht an Dogmen, Sakramente und Kulte. 
Wir glauben nicht, dass man allein durch den Glauben - ohne Erfüllung der Gebote Gottes - 
selig wird. 
Wir glauben nicht, dass Gott in Häusern aus Stein zu finden ist, denn jeder Mensch ist der 
Tempel Gottes. 
Wir glauben nicht an die Säuglingstaufe, da doch Jesus selbst sprach: "Zuerst lehret, dann 
taufet." 
Wir glauben nicht, dass zum Abendmahl Hostie und Wein notwendig sind; Jesus nahm mit 
Seinen Aposteln ein schlichtes Mahl ein und sprach sinngemäß: Tuet dies zu Meinem 
Gedächtnis. 
Wir glauben nicht an den "Heiligen Vater", den Papst, und nicht an die Hierarchie und die Titel 
von Kardinälen, Bischöfen, Pfarrern und Priestern. In der Bibel, an die ja Protestanten und 
Katholiken dem Wortlaut nach glauben sollten, steht: "Jesus sagte: Und ihr sollt niemand euren 
Vater heißen auf Erden; denn einer ist euer Vater, der im Himmel ist ... Denn wer sich selbst 
erhöht, der wird erniedrigt; und wer sich selbst erniedrigt, der wird erhöht." Die Bibel, an 
welche Protestanten und Katholiken glauben, gibt selbst Antwort, warum wir nicht an Titel wie 
Kardinäle, Bischöfe, Pfarrer, Priester und dergleichen glauben. Dort steht: "... die Pharisäer 
sandten zu Jesus ihre Jünger samt des Herodes Leuten. Die sprachen: Meister, wir wissen, dass 
Du wahrhaft bist und lehrst den Weg Gottes recht und fragst nach niemand; denn Du achtest 
nicht das Ansehen der Menschen." 
Wir glauben nicht an die Unfehlbarkeit eines Menschen. 
Wir glauben nicht an Heilige. 
Wir glauben nicht, dass durch die sogenannte Krankensalbung ("Letzte Ölung") oder durch die 
Beichte auf dem Sterbelager alle Sünden in letzter Minute getilgt werden können. 
Wir glauben nicht an die Vergebung der Sünden durch Priester. 
Wir glauben nicht an von Priestern geweihte Gegenstände. 
Wir glauben nicht, dass man durch ein klösterliches Leben und durch die Abgeschiedenheit 
von seinen Mitmenschen zu Gott finden kann  
Wir glauben nicht an Wallfahrten und Wallfahrtsorte. 
Wir glauben nicht an Reliquien- und Bilderverehrung. 
Wir glauben nicht, dass man sich durch den Erwerb eines Ablasses von Schuld freikaufen 
kann.Wir glauben nicht, dass wir durch das Stiften von Kerzen und durch das Anzünden dieser 
oder durch Geld das Herz Gottes bestürmen können. Wer Gott, den ewigen Vater, und Christus, 
Seinen Sohn, liebt, der tut, was Gott will und nicht, was Menschen wollen. 
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Die Rehabilitation des Christus Gottes. Gabriele-Verlag.com 
Die Zeit ist gekommen: Der Christus Gottes, einst in Jesus von Nazareth, der die Lehre der 
Himmel den Menschen brachte, die Lehre des Friedens, der Einheit, das allumfassende 
unumstößliche Gesetz der Liebe, wird auf Erden rehabilitiert, denn von institutionellen gleich 
konfessionellen Machtstrukturen wurde und wird der Christus Gottes auf schändlichste Art und 
Weise missbraucht und in Misskredit gebracht. In diesem Werk beleuchten die Autoren 
eingehend die verschiedenen Facetten des Missbrauchs des Namens des Jesus, des Christus - 
vor allem auch die Verdrehung und Verfälschung Seiner ursprünglichen Lehre, mit den daraus 
resultierenden verheerenden Folgen für die Menschheit und für die gesamte Erde. 
Erfahren Sie mehr über: 
den Kampf der äußeren Religionen gegen den urchristlichen Strom, 
Gewalt, Kriege und Verbrechen unter dem Deckmantel „christlich“, 
kirchliche Dogmen und Lehrsätze, 
die fortwährende Kampfansage gegen Christus, 
die Blutspur der Kirchen, 
die Abgründe der Lehre des Martin Luther, 
Missachtung und Unterdrückung der Frau, 
das Verbrechen an der Schöpfung. 
Erfahren Sie das Ausmaß des Betrugs an der Lehre des Jesus, des Christus, und lesen Sie, was 
Er den Menschen wirklich brachte und heute wieder bringt: Die Lehre der Gottes- und 
Nächstenliebe an Mensch, Natur und Tieren den Weg zurück in das Reich Gottes, zu unserem 
ewigen Vater.  
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-rehabilitation-des-christus-gottes/  
Die Botschaft aus dem All https://gabriele-verlag.de/produkt/die-botschaft-aus-dem-all-cd-box/  

 
 
Nikodemusse. www.bibleserver.com/NG%C3%9C/Johannes3  
!Nikodemus, ein angesehener Pharisäer, war von Jesus fasziniert. Er ahnte zwar die Größe 
und die Herkunft dessen, der in der Vollmacht Gottes lehrte - doch ihm blieben Zweifel. Das 
war vor 2000 Jahren. Wer sind die Nikodemusse heute? Für all jene, die fragen, ob und wie 
es sein kann, dass Gott durch einen Menschen spricht, wird aufschlussreich sein, was 
Gabriele, die Prophetin und Botschafterin Gottes für unsere Zeit, ganz ausführlich und offen 
von ihrem Werdegang zum Instrument Gottes erzählt.  
Die Zehn Gebote Gottes & Die Bergpredigt  
https://www.bibelwissenschaft.de/bibeltext/Joh3,1-21/  
 

https://gabriele-verlag.de/produkt/die-rehabilitation-des-christus-gottes/
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-botschaft-aus-dem-all-cd-box/
http://www.bibleserver.com/NG%C3%9C/Johannes3
https://www.bibelwissenschaft.de/bibeltext/Joh3,1-21/
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Was geschah in der Golgatha Nacht vor 2000 Jahren? 
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-zehn-gebote-gottes-die-bergpredigt 
https://gandhi-auftrag.de/dateien/Golgatha-Teil-1.mp3 (10,3 MB) 
https://gandhi-auftrag.de/dateien/Golgatha-Teil-2.mp3 (10,2 MB) 
https://gandhi-auftrag.de/dateien/Golgatha-Teil-3.mp3 (10,1 MB) 
https://gandhi-auftrag.de/dateien/Golgatha-Teil-4.mp3 (8,61 MB) 

Der verbogene Glaube 
Jesus von Nazareth hat keine Religion gegründet. Er brachte uns die Freiheit in Gott, aber auch den 
Weg, wie jeder Einzelne Gott wieder in sich finden und das Reich Gottes in seinem Innersten 
erschließen kann. Denn Er lehrte, das Reich Gottes ist „inwendig in jedem von euch“. 
Nachfolger des Jesus von Nazareth durchleuchten Kult und Weihrauch-Dunst – und Gabriele gibt uns 
einen Einblick in die ewige Heimat und erläutert das siebendimensionale Lichtreich, das Reich Gottes 
und die kosmische Freiheit. So wird eine Ahnung in uns lebendig, dass jeder von uns als Sohn, als 
Tochter Gottes aus den himmlischen Sphären kam, und die Sehnsucht wächst, diesem Reich des 
Friedens, der Liebe, der Einheit wieder näherzukommen.  
Die Bergpredigt ist lebbar!  
„So kann es nicht weitergehen!“ Das denken immer mehr Menschen – und es geht auch tatsächlich 
nicht mehr so weiter, denn die Erde gebietet dem plündernden Volk, das die Erde aussaugt und die 
Tiere auf das Grausamste quält, Einhalt. Aus der Neuen Zeit steigt das Neue Zeitalter empor – ein 
neuer Himmel und eine neue Erde, denn die angekündigte geistige Wiederkunft des Christus Gottes 
steht unmittelbar bevor. Erneut ruft Christus durch Söhne und Töchter Gottes in die Welt: Die 
Bergpredigt ist lebbar! Sein Wort gilt! Die Bergpredigt ist ein Himmelsgeschenk. Es ist das Gesetz 
des Reiches Gottes der Liebe für eine Zeit des Friedens, der Versöhnung, der Ehrlichkeit, der 
Aufrichtigkeit, der Gerechtigkeit, der himmlischen Hoheitsprinzipien für eine neue Welt: Anstand, 
Benehmen, Ethik, Moral und Stil.  
Die Zehn Gebote Gottes & Die Bergpredigt des Jesus von Nazareth  
Die Zehn Gebote Gottes und die Bergpredigt des Jesus von Nazareth sind ethische Richtlinien für ein 
friedfertiges Miteinander auf der Erde - auch in Bezug auf Natur und Tiere. Es sind 
Gesetzmässigkeiten aus dem Reich Gottes, damit wir unseren Weg zurück in das Reich Gottes, unsere 
wahre Heimat finden. Wer sie Schritt für Schritt erfüllt, wird ein freier und glücklicher Mensch, der 
seine Tagessituationen zu meistern weiss. Dieses Buch beinhaltet "Die Zehn Gebote Gottes durch 
Mose, ausgelegt mit den Worten der heutigen Zeit", bislang als Broschüre erschienen & "Die 
Bergpredigt", bislang als Taschenbuch erhältlich mit Auszügen aus "Das ist Mein Wort. Alpha und 
Omega". Jetzt in edel gestalteter Ausgabe mit Leineneinband und Schmuckbuchstaben. 
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-zehn-gebote-gottes-die-bergpredigt 
Innere Andacht Nr. https://gabriele-verlag.de/produkt/innere-andacht/  
Die Botschaft aus dem All.  
https://gabriele-verlag.de/produkt/die-botschaft-aus-dem-all-cd-box/  
Der Heilsweg der Liebe. https://unicon-stiftung.de/buecher-der-stiftung/  
Moses der Cherub der Ordnung          Die 10 Gebote  
Elia der Cherub des Willens                Die drei ersten Gebote        Das Geistig-Göttliche Leben 
Jesaia der Cherub der Weisheit           Die nächsten vier Gebote    Das soziale Leben in der Gesellschaft 
Christus der Erlöser aller Menschen   Die drei letzten Gebote       Das sittliche Leben in der Gesellschaft 
Die Neue Erde–Der neue Mensch 
https://www.amazon.de/Neuer-Mensch-Neue-Erde-Abenteuer/dp/3734564891   

www.fritzsimon.ch          frederic33@bluewin.ch 
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